

夜は、昼間に溶けた水が凍結するため 運転には注意が必要

「ブラックアイスバーン」、見た目がアスファルトの路面とあまり変わらない
見た目でアイスバーンではないと判断しないこと

交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう

札幌市内、スリップ事故続発

特に、新川通り、追分通りに注意しましょう

夜は、昼間に溶けた水が凍結するため、運転には注意が必要

2020/1/23(木) 12:10

23日午前、札幌市内ではスリップ事故が相次ぎ、北区の新川通りでは約10台がそれぞれ衝突するなどしました。23日午前7時20分ごろ、札幌市北区新川3条20丁目付近の新川通りで乗用車が中央分離帯に衝突しました。また200メートル先でも車線変更した乗用車にワゴン車が追突し、追突された乗用車の男性運転手が首や背中に痛みを訴えています。夜は再び昼間に溶けた水が凍結するため運転には注意が必要です。

ぬれた路面と凍った路面の違いが分かりにくい、 黒く凍結した・・・「ブラックアイスバーン」

スリップ事故相次ぐ 通報69件、人身事故10件

◇「ブラックアイスバーン」、見た目がアスファルトの路面とあまり変わらない◇

◇見た目でアイスバーンではないと判断しないこと◇

2020/1/23(木) 13:55

23日朝、岩手県を中心に交通事故が相次いだ。ぬれた路面と凍った路面の違いが分かりにくい、黒く凍結した「ブラックアイスバーン」が原因のスリップ事故とみられている。県警察本部によると、午前10時までに寄せられた交通事故による通報は69件で、人身事故は10件だった。このうち、北上市内の通報は一般道と高速道路をあわせて55件に上り、4人が病院に搬送されたが意識はあるという。

小樽 右折車と直進車が衝突

直進車が自動車販売店に突っ込み、炎上

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2020/1/23(木) 12:05

23日午前7時半すぎ、小樽市でワゴン車が、対向車線を右折してきたワゴン車に衝突したはずみで、自動車販売店の電気自動車の充電器に突っ込み炎上する事故がありました。この事故で炎上した車を運転していた男性(19)が搬送されましたが、軽傷です。